



第2学年 学年だより

令和4年10月 3日(月)
第6号



先日の体育祭では、たくさんの応援をありがとうございました。コロナ禍の影響で、2年生とはいえ中学校初めての体育祭となりましたが、生徒は、勝利を目指して、クラスのみならず話し合いと練習を重ね、懸命なパフォーマンスを見せてくれました。競技でも係活動でも、3年生には及ばないけれど、1年生の手本にはなれて、2年生としての役割を果たせたのではないのでしょうか。

今後も、総合的な学習の時間の体験活動や新樹祭、部活動の各種大会など、行事が続きます。一つ一つの活動の意味を、確認しながら心に残る学校生活にしたいと思います。

10月の行事予定

1	土		17	月	常置委員会
2	日		18	火	SSW
3	月	中央地区新人	19	水	中央地区駅伝
4	火	SSW	20	木	
5	水		21	金	性に関する講演会
6	木	↓	22	土	
7	金	前期終業式 6時間授業 部活動なし 教育実習開始(～21日)	23	日	
8	土		24	月	職員会議 いばらきっ子郷土検定
9	日		25	火	県新人 SSW
10	月		26	水	
11	火	後期始業式 6時間授業 部活動あり SSW	27	木	SC
12	水	森林・林業体験学習 (1組・2組・3組16人)	28	金	↓ 県立高校説明会(3年・希望の保護者) 段ボールコンポスト講習会
13	木	森林・林業体験学習 (4組・5組・3組16人)	29	土	
14	金		30	日	
15	土	県新人(水泳)	31	月	職員定時退勤日(全職員) SSS
16	日	県新人(水泳)			

・新型コロナウイルス等感染症の影響により、予定が変更になることがあります。

体育祭を終えて・・・

～ 結果 ～

総合優勝 3組	準優勝 1組	
友情の輪 第1位 4組	女子種目 第1位 3組	男子種目 第1位 4組
学年種目 第1位 1組	全員リレー 第1位 3組	

体育祭の昼休みの時に撮った写真と、各学級で選ばれた MVP 賞の皆さんからの体育祭を終えての感想です。



当日、急きょ大縄の回し手になって緊張しましたが、皆で力を合わせ、声を出し、団結したことにより、練習より多く跳べて2位をとれたので、とても嬉しかったです。(浦山 翔空)

2組は、賞状をとることはできませんでしたが、みんなで協力して、勝利を目指して全力で取り組めたので、良かったと思っています。
(綱川 芽依)



楽しむことを大切にしたり、円陣を組んで士気を高めたりしたことで、団結力が高まり優勝することができました。思い出に残る体育祭になりました。
(川島 美来乃)

僕は、リレーを頑張りました。僕の番であるアンカーにバトンが渡された時には、順位は決まっているような状況でしたが、全力で走りきることができました。
(石田 篤希)



体育祭での思い出は、練習も含めて、皆との活動すべてです。皆と笑顔を決やさずに頑張った時間は、最高の思い出になりました。
(菊池 航平)